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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DO DEPARTAMENTO 1 

DE CIÊNCIAS BIOLÓGICAS – DCB - DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO 2 

PAULO – CAMPUS DIADEMA. 3 

 4 

Aos seis dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezessete, às doze horas e 5 

quarenta e oito minutos, no Anfiteatro da Unidade José de Fillipi sito à Rua Artur 6 

Riedel, 275 – Bairro Eldorado, nesta cidade de Diadema, reuniram-se 7 

extraordinariamente os membros do Conselho Departamental de Ciências Biológicas 8 

da Universidade Federal de São Paulo - UNIFESP Campus Diadema, sob a 9 

presidência da Profª Drª Luciana Chagas Caperuto. Havendo quórum com a 10 

presença de 6 (seis) Conselheiros do Departamento: Profª Drª Luciana Chagas 11 

Caperuto, Profª Drª Fabíola Freitas de Paula Lopes, Profº Drº Marcelo Afonso Vallim, 12 

Profº Drº Rodrigo Antônio Peliciari Garcia, a discente Isadora Pizzi, a Técnica 13 

Administrativa em Educação Cristiane Rodrigues da Silva, e demais participantes, 14 

conforme livro ata. Ordem do dia: 1) Apresentação da proposta de instalação de 15 

Biotério de Peixes (Zebrafish) multiusuários na Unidade José Alencar: A presidente 16 

convidou o professor Rodrigo Portes Ureshino a dar início a sua apresentação para 17 

esclarecimentos da proposta. O professor Rodrigo iniciou a apresentação 18 

informando que esta proposta foi formulada com a intenção de contemplar diversas 19 

demandas de potencial uso do Zebrafish no campus Diadema, sendo apresentada 20 

na forma de consulta pública com o envio da proposta de planta do biotério e o seu 21 

local de instalação via e-mail à comunidade acadêmica (no período de vinte e três à 22 

vinte e oito de agosto de 2017) para manifestação de interesse em utilizar o modelo 23 

experimental e apoiar a iniciativa de desenvolver um espaço coletivo para a 24 

utilização deste modelo na Unidade José Alencar. Houve a adesão de docentes dos 25 

vários departamentos, a saber: 2 (dois) docentes do Departamento de Ciências 26 

Ambientais, 11 (onze) docentes do Departamento de Ciências Biológicas, 3 (três) 27 

docentes do Departamento de Ciências Farmacêuticas, 2 (dois) docentes do 28 

Departamento de Ciências Exatas e da Terra, 3 (três) docentes do Departamento de 29 

Engenharia Química, 1 (um) docente do Departamento de Física e 1 (um) docente 30 

do Departamento de Química, totalizando 23 (vinte e três) docentes envolvidos no 31 

Campus. Finalizada a apresentação do professor Rodrigo, a presidente informou 32 

que por sugestão do GT de reestruturação, foi proposto que o assunto fosse 33 

avaliado nos departamentos antes de ser enviado para votação na congregação. 34 

Sendo assim, a presidente solicitou que os docentes manifestem através dos 35 

setores até o dia onze de setembro de 2017 o interesse ou não da criação do 36 

biotério e que os setores deem uma devolutiva ao departamento até o dia doze de 37 

setembro de 2017. OBSERVAÇÃO: Nada mais havendo a tratar e estando todos de 38 

acordo, a presidente Luciana Chagas Caperuto agradeceu a presença de todos e 39 

encerrou a reunião às treze horas e quarenta e nove minutos. Para constar, eu 40 

Cristiane Rodrigues da Silva, secretária do Departamento de Ciências Biológicas, 41 

lavrei a presente ata que foi lida e aprovada pelos membros do Conselho do 42 

Departamento de Ciências Biológicas (DCB). 43 


